

Media Release

Garuda Indonesia dan UOB Indonesia (UOBI) Tandatangani Kerjasama Promosi

Pada hari ini, Kamis (11/10), bertempat di Garuda Indonesia Gallery, PT Garuda Indonesia (Persero) Tbk. dan PT Bank UOB Indonesia (UOBI) menandatangani kerjasama promosi bersama sebagai upaya kedua perusahaan untuk meningkatkan layanan kepada para pengguna jasa. Penandatanganan tersebut dilaksanakan oleh EVP Service Garuda Indonesia, Faik Fahmi dan Deputy President Director UOBI, Iwan Satawidinata dan disaksikan oleh Direktur Utama Garuda Indonesia, Emirsyah Satar dan Direktur Utama UOBI, Armand B. Arief.

Melalui kerjasama ini UOBI akan memberikan tiket Garuda Indonesia rute Jakarta-Singapura pp secara cuma-cuma kepada nasabah kartu kredit platinum UOB dengan pemakaian minimum Rp 20 juta per bulan selama 3 bulan berturut-turut sesuai dengan ketentuan yang berlaku. Periode promosi mulai Oktober 2012 sampai dengan Desember 2013.

Selain itu, nantinya nasabah kartu kredit Bank UOB juga akan mendapatkan potongan harga sebesar sepuluh persen untuk tiket Garuda Indonesia seluruh rute internasional dan rute-rute domestik tertentu.

Program pemberian potongan harga bagi nasabah kartu kredit Bank UOB tersebut berlaku untuk penerbangan yang dilaksanakan pada tanggal 1 Januari 2013 hingga 31 Desember 2013. Sementara itu, untuk pemesanan tiket dapat dilaksanakan mulai tanggal 15 Oktober 2012.

Pada kesempatan tersebut, Direktur Utama Garuda Indonesia, Emirsyah Satar menyambut baik kerjasama ini dan mengatakan bahwa penandatanganan kerjasama dengan UOBI ini merupakan salah satu upaya Garuda Indonesia untuk meningkatkan pangsa pasar. "Dengan jumlah pemegang kartu kredit yang mencapai 300.000 nasabah, UOBI merupakan pangsa pasar yang potensial bagi Garuda Indonesia", tambah Emirsyah Satar.

Sementara itu Direktur Utama UOBI, Armand B. Arief mengatakan, "Sinergi kemitraan ini diharapkan menjadi pijakan awal untuk kerjasama yang lebih besar di masa mendatang di tingkat regional, mengingat UOBI adalah anak perusahaan salah satu bank terkemuka di Asia, United Overseas Bank Limited (UOB). Sedangkan Garuda telah mendapatkan pengakuan internasional sebagai "The World's Best Regional Airline", kata Armand.

Sekilas UOB Indonesia

Didirikan di Jakarta pada tahun 1956, PT Bank UOB Indonesia (UOBI) merupakan salah satu bank terkemuka di Indonesia dengan jaringan layanan sebanyak 213 kantor dan 132 ATM yang tersebar di 30 kota pada 18 propinsi di seluruh Indonesia. PT Bank UOB Indonesia juga

didukung oleh jaringan Bank UOB yang tersebar di 19 negara terutama Singapura, Malaysia, Thailand dan China.

Efektif pada tanggal 19 Mei 2011, Bank resmi mengganti namanya dari PT Bank UOB Buana menjadi PT Bank UOB Indonesia.

UOBI dikenal sebagai salah satu Bank yang berfokus pada usaha kecil dan menengah, serta memiliki kekuatan pada jumlah nasabah ritel. Saat ini, UOBI juga mengembangkan bisnis *corporate banking* dan menawarkan rangkaian produk dan layanan *Trade & Cash Management* kepada para nasabahnya.

PT Bank UOB Indonesia

Fera I. Prajitno

Head of Brand Performance and

Corporate Communications

CEO Office

UOB Plaza, UOB Plaza 12th Floor

Jln. M.H. Thamrin No. 10

Jakarta 10230

Tel : 021 2350 6000 ext. 31233

Fax : 021 2993 6642

Email : corporatecomm@uob.co.id